



Con la finalidad de crear vínculos que permitan establecer y fomentar la cooperación interuniversitaria en el campo de la academia, investigación, movilidad y cultura, la Universidad Politécnica Salesiana del Ecuador y la Universidad de La Salle (Colombia) realizarán, en el mes de noviembre, la firma de un convenio interinstitucional que beneficiará a estudiantes y docentes de los dos centros de educación superior.

El convenio socializado con las autoridades de la UPS, Andrés Bayolo Garay, Vicerrector de la sede Guayaquil y Bernardo Salgado Guerrero, secretario técnico de Relaciones Internacionales, consiste en un programa de becas para posgrados que permitirán a los beneficiarios continuar con su profesionalización.

Según Daniela Sierra, representante de la Universidad de La Salle, estos programas de becas son:

- Becas de reciprocidad para extranjeros en Colombia
- Becas ICETEX
- Summer Academy 2018 (Academia de Verano)

Los dos primeros consisten en becas para la realización de estudios de posgrado ofrecidas por el estado colombiano, mientras que la última permitirá a los alumnos y docentes participar de actividades académicas y culturales en inglés durante dos semanas, una actividad coordinada directamente con la Universidad de La Salle.

Este convenio permitirá a los postulantes, según las bases de la convocatoria, optar por becas en programas de: Ciencias Administrativas y Contables, Ciencias Económicas y Sociales, Filosofía y Humanidades, Ciencias de la Educación, Ciencias del Hábitat, Ciencias de



la Salud, Ciencias Básicas y Ciencias Agropecuarias.

Al mismo tiempo, se dialogó sobre las líneas de investigación que maneja cada universidad, las mismas que permitirán futuras cooperaciones en este campo. Además, se expuso la posibilidad de establecer un consorcio en publicaciones que permitirá a los catedráticos de ambas instituciones difundir el trabajo científico.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)